

Die Stadtverwaltung informiert über die bevorstehende Prüfung mit dem Thema „Anwendung der Mitteilungsverordnung durch die Kommunen“ durch den Landesrechnungshof.

Gemäß Schreiben des Landesrechnungshofes vom 18.12.2023 werden mittels Online-Umfrage Datenerhebungen in Zusammenhang mit der Anwendung der Mitteilungsverordnung erfolgen. Örtliche Erhebungen sind nach der Auswertung der erhobenen Daten vorgesehen. Die Stadtverwaltung wird nach Erhalt des Prüfungsberichtes über dessen Inhalt informieren.

Egbert Geier  
Bürgermeister